

Nr. **XIX. GP-NR**
1995
1995 -10- 11 /J

ANFRAGE

der Abgeordneten Öllinger, Freundinnen und Freunde

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales

betreffend Personalentwicklung in der Sektion III

Durch die Ausgliederung des Arbeitsmarktservice und dem damit verbundenen Überwecheln vom Personal der Sektion III in das Arbeitsmarktservice hat diese Abteilung im Vorjahr eine drastische Reduzierung erfahren. Laut unseren Informationen ist der Personalstand jedoch zwischenzeitlich wieder relativ stark angestiegen.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

1. Wie hoch war der Personalstand in der Sektion III vor Ausgliederung des Arbeitsmarktservice und welche Abteilungen in welcher Größe gab es?
2. Wie hoch war der Personalstand der Sektion III direkt nach der Ausgliederung des Arbeitsmarktservice und welche Abteilungen mit wievielen Personen gab es?
3. Wie hoch ist der Personalstand der Sektion III derzeit und welche Abteilungen in welcher Größe gibt es derzeit?
4. Wie ist diese Zahlenentwicklung zu begründen und wird es weitere Steigerungen geben?
Wenn ja, durch welche Ursachen?